

Colegio Evangélico Mixto Adonai

Biblia

Profesora Amira Dávila

5to. Bachillerato

# Tatuajes y Piercings

Pablo Luna

09/06/2022

Mi opinión sobre este tema, es que, en sí como tal, los tatuajes y piercings si te los haces por tu gusto y por vértelo a ti, está bien es tu decisión y tu cuerpo.

Una vez haya cierta autorización de nuestros padres, y digo cierta, porque, al final es nuestro cuerpo y si me parece algo injusto que siempre quieran decidir sobre nuestro cuerpo, y qué usamos, qué nos ponemos y que no.

Todo esto llevándolo desde el respeto, porque si no lo hacemos así, estaríamos cayendo hasta en rebeldía y “retando” a nuestros padres, tratando de demostrar que no nos importa su opinión.